
Ende Nordanien - was meint ihr
Beitrag von „Jackie Lee“ vom 28. August 2010, 21:56

Ich muss allerdings dazu Sagen das zwischen Lee, Parker nie eine Verbindung Simon bestand.
Eine Mafia gab es auch nie!
Dies wurde gerne von einer Gewissen Person behauptet.
Nordanien wurde nie an Aquatropolis verschahert, das ist völliger Unsinn und ein Hirngespinst
oder eine Warnvorstellung von dieser Person.

Nordanien hatte simon eigentlich, Außer im Sport nie was mit Aqua zu tuen.

Und Nordanien wird dann hoffentlich eine Kolonie von Aquatropolis!

Mal schauen was die Zukunft bringt, ich habe allerdings vollstes Vertrauen in die Leute hinter
Aqua, das sie das Richtige für alle beteiligten tuen werden. 

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/1937-ende-nordanien-was-meint-ihr/&postID=49149#post49149
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